

Münster, 23. November 2017

Referatsleitung übergibt Stab

Dr. Gaby Bruchmann folgt Doris Sarrazin

Liebe Kooperationspartnerinnen und Kooperationspartner,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 1. November 2017 ist Doris Sarrazin, Referatsleiterin und langjährige Mitarbeiterin der LWL-Koordinationsstelle Sucht (LWL-KS), offiziell aus dem aktiven Dienst ausgeschieden. Der „Staffelstab“ der Referatsleitung wurde mir von



Dr. Gaby Bruchmann und Doris Sarrazin

Frau Sarrazin im Rahmen ihrer Abschiedsfeier am 28.09.2017 bereits übergeben. Ich freue mich, dieses sehr wichtige und interessante Aufgabengebiet zu übernehmen. Gemeinsam mit dem erfahrenen Team der LWL-KS ist es nun das Ziel, die erfolgreiche Arbeit und den gewohnt hohen Standard der vergangenen Jahre fortzusetzen. Umso mehr freuen wir uns, dass wir mit Herrn Markus Wirtz als Sachbereichsleiter einen weiteren erfahrenen Kollegen für die LWL-KS gewinnen konnten. Eine ausführliche Vorstellung finden Sie auf den nachfolgenden Seite.

Alle anstehenden Aufgaben und Herausforderungen können wir aber nicht alleine sondern nur in Zusammenarbeit mit allen Partnern erfolgreich meistern. Ein Hilfesystem kann nur auf Grundlage von Vernetzung und Zusammenarbeit erfolgreich sein, oder um Henry Ford zu zitieren: „Zusammenkommen ist ein Anfang, Zusammenbleiben ist ein Fortschritt und Zusammenarbeiten ist ein Erfolg“.

Ich freue mich sehr auf die vor mir liegenden Aufgaben und die Zusammenarbeit mit allen Akteuren.

*Dr. Gaby Bruchmann
Referatsleiterin*